



Moody's advierte de riesgos si se cancela el Nuevo Aeropuerto

La cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México tendría implicaciones crediticias negativas para el sector aeroportuario mexicano en general, asegura Moody's Investors Service.

Martes, 17 de abril de 2018 a las 12:29
POR [Redacción Obras](#)

CIUDAD DE MÉXICO — La cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) traería consecuencias negativas para el sector aéreo, advirtió este martes Moody's Investors Service en un reporte.

"La cancelación del proyecto, o serios retrasos de su apertura, tendrían implicaciones crediticias negativas para el sector aeroportuario mexicano en general", aseguró Moody's.

Adrián Garza, vicepresidente y analista senior de Moody's, explicó que el principal desafío de largo plazo para las compañías aeroportuarias son las restricciones de capacidad que pudieran inhibir su crecimiento.

"Para poder atender la fuerte demanda, muchos aeropuertos necesitarán inversiones de capital y contratación de deuda adicional para financiamiento durante los próximos cinco años", explicó.

Moody's informó que las empresas aeroportuarias esperan que el tráfico aéreo en el país, el cual creció 60% entre 2012 y 2017, aumente gracias a una mayor competencia entre las aerolíneas.

"La creciente demanda local e internacional también impulsa la tendencia de crecimiento de tráfico aéreo ante las mejores perspectivas económicas en México y Estados Unidos, principales contribuyentes de viajeros internacionales", detalló.

El candidato a la presidencia de México y puntero en las encuestas de preferencia, Andrés Manuel López Obrador, ha expresado su oposición a la construcción del aeropuerto y ha prevenido que, de ser electo, revisará el proyecto y considerará otras alternativas.

El lunes, Carlos Slim defendió la construcción del aeropuerto al asegurar que detonaría en beneficios para la población y la economía.

"No hemos sido parte de ningún tipo de corrupción y eso lo podrá analizar a fondo la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y quiero hacerlo ver que si hubiera que hacer correcciones o transparentar, se haga", declaró el empresario de 78 años, quien agregó que no hay actividad económica y empleo sin inversión.